Trommeln in Königsberg

lz **Lüneburg.** Die "Lüneburger Schrotttrommler" ("L.S.T.") treten im zehnten Jahr ihres Bestehens zum ersten Mal im Ausland auf. Am 14. Mai reisen Jörg Schwiegers Trommler für vier Tage nach Königsberg/Kaliningrad. Zwei Auftritte sind geplant, am 15. Mai bei der europäischen Nacht der Museen und am 16. Mai am Friedländer Tor. "Das Medieninteresse in Russland ist schon jetzt unheimlich groß", sagt Trommelchef Schwieger. Im Juli findet ein weiteres "Auswärtsspiel" statt, dann auf dem Stadtfest im polnischen Wagrowiec.